

BOTSCHAFT AN DIE SEEROSE

Montag, den 27. Juli 1992, 7.59 Uhr

➔ Dein Jesus spricht:

Habe vernommen heute in der Frühe, daß du das Reich der Anthroposophen verlassen konntest und du dich auf dem Wege in die Freiheit befindest. Das konnte geschehen durch den Aufmarsch, den du zur Auferstehungskirche hin unternimmst. Verstehe das so, daß dein Platz dort schon immer abgesichert war, du aber durch deine Aufladungen, die du in der anthroposophischen Welt zu erledigen hattest, nicht auf allen Ebenen anwesend sein konntest. Das hast du heute Nacht abgelöst und das kann als ein großer Sieg gefeiert werden.

Ein Anlaß dazu war auch das Auftauchen vom Anna-Sohn (R.K.), denn dieser verhalf dir zum Durchbruch. So kannst du ihm jetzt gleich mit vereinten Kräften helfen, den zur Zeit größten und tiefsten Kessel zu sprengen. Ihr habt im Rücken Melchisedech und Meine auserwählte Königin, und Ich, dein Christkönig, sage dir: Dagegen kommt kein noch so mächtiger Mensch auf der ganzen Welt an! Habe also großes Vertrauen und viel Mut und spreng mit deiner ganzen Kraft jenen verflochtenen Gürtel der riesengroßen Freimaurerei. Er (R.K.) hat das Bedürfnis auszusteigen und er tut es auch, weil er jetzt immer mehr dem näher kommt, was letztendlich seine endzeitliche Berufung darstellt. Darum wundere du dich nicht, wenn er ganz plötzlich vor dir steht und dir dies freudigst mitteilen kann. Das gibt eine Sprengung, die Melchisedech abfängt mit seiner Hochheiligen Eucharistie, und gleich eingeht in die aufschreckende Warnungszeit.

Sei du, Mein Schmetterling, jetzt jederzeit bereit zu diesem Kampf, nachdem du herausgeschlüpft bist aus den Larven der untergehenden Anthroposophen. Wie eine Kettenreaktion kann sodann die ganze teuflische Zwischenwelt ausgeschaltet werden, und dann endet Melchisedech's Kampf mit diesen Scheinmanövern.

Heute ist für euch ein hochfeiertägliches Fest, weil du jetzt Mensch und Frau geworden bist, und auch weil du dadurch gleich umsatteln kannst ins Reich von deiner Zukunft. Melchisedech hat dich bis hierher immer wieder geleitet und geführt, und kann dich dann dem übergeben, der dich an sein Herz drückt.

Scheue dich nicht, Mein Schlupfkind, herauszukommen aus den Stationen von deinen Kreuzwegen, denn von nun an bestimmst du die Morgenröte der Neuen Zeit. Hast du begriffen, was das heißt, und kannst du auch verstehen deine Verdienste, dann komm und labe dich jetzt am Quell der reinsten Freude in der strahlenden Sonne von deinem Alltag. Verbleibe oft und lange in dieser Betrachtung, denn du brauchst sie, sobald dich wieder der Sturm aufrüttelt zu dem, was dann, am Wochenende, aufgeht. Es sind Vorkehrungen getroffen worden, um den Start zu gehen für euer längst erwartetes Warnungssystem. Darum genieße noch die Tage vorher und gehe voll darin auf, und du bist dann der Mensch, der voll brauchbar in die Monarchie hineingehen kann.

Was die Zweisamkeit mit dem entschlossenen und eingesetzten Freimaurer angeht, so bedenke, daß du schon immer seine ihm rechtmäßig zugeordnete Frau warst. Das bedeutet, nach dem Gesetz Meines Ewigen Vaters, eine schon rechtmäßige und eingesetzte Ehegemeinschaft vor Gott, eurem Herrn. Eure auf der Erde zwischenzeit-